
Der Sportstättenentwicklungsplan wird in die Fraktionen verwiesen. Die Verwaltung wird beauftragt, 
Stellungnahmen der Städtischen Schulen und des Stadtsportverbandes zum Sportstättenentwicklungsplan 
einzuholen. 


